



OVACIONES

SABADO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25336 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Aseguran AMLO y Sheinbaum

Conservadores, no anarquistas

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que los embozados que hicieron destrozos en la marcha de conmemorativa de los cinco años de Ayotzinapa no son anarquistas, sino conservadores.

En su conferencia en Palacio Nacional, indicó que estas personas, con su comportamiento, en vez de ayudar perjudican al movimiento de padres y familiares de los jóvenes desaparecidos.

Aseguró que el anarquismo es un movimiento profundo de ideales, productivo y propositivo, mientras lo del jueves es una variante del conservadurismo.

El jefe del Ejecutivo dijo que las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México se encargarán de realizar las investigaciones de los daños a establecimientos.

Indicó que no se detuvo a los causantes de los daños para no caer en una provocación, pues lo que se pretendía era que el gobier-

no se enfrentara para calificarlo de represor.

Dijo que si el gobierno federal tiene alguna responsabilidad la asumirá y saldrá los daños.

También Sheinbaum

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, retomó el discurso de López Obrador y calificó a los vándalos que hicieron destrozos como "conservadores" y no anarquistas.

Ver páginas 3 y 14

LIMPIAN PALACIO NACIONAL



Foto: Cuartoscuro

Trabajadores borran las pintas que los vándalos hicieron el jueves.

Daños por 100 mdp

Los actos de vandalismo ocurridos en la marcha por los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos en 2014 causaron pérdidas de unos 100 millones de pesos (5,09 millones de dólares), informó la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac).

El presidente de la Canirac,

Francisco Fernández, precisó que, según les comunicaron restaurantes como Toks, La Gloriosa o el Hotel Hilton, las pérdidas ascienden "cuando menos" a 100 millones de pesos, teniendo en cuenta pérdidas materiales y las derivadas de cerrar el establecimiento por el ataque.

Ver página 15

Reclaman padres silencio

IGUALA, Guerrero.- Con un reclamo a los habitantes de este municipio por su cobardía para denunciar lo que saben y vieron la noche del viernes 26 y madrugada del sábado 27 de septiembre de 2014, padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa participaron en una marcha y una misa al cumplirse cinco años del ataque.

Cristina Bautista Salvador, madre de Benjamín Ascencio Bautista, uno de los levantados, criticó a quienes fueron testigos y han callado.

-No saben el dolor que significa perder a un hijo, fustigó.

Ver página 5



REALIZA ENGINAS DILIGENCIA EN BASURERO

TEPECOACUILCO, Gro.- El subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez, en el basurero municipal. Buscan los restos de los 43 normalistas.

Ver página 5

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



Encinas se parece a Zerón; vándalos conservadores

¿Es legal que Alejandro Encinas Rodríguez, subsecretario de Gobernación, haya sacado tres veces a un reo del penal de Chilpancingo para entrevistarlos?

Elseo Villar Castillo, ex jefe de la policía comunitaria de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias (CRAC) en San Luis Acatlán, Guerrero, dice que así sucedió.

Que el responsable del caso Ayotzinapa lo ha llevado a Morelos para hablar con él, para interrogarlo.

Continúa en la página 2